



CULTE DOMINICAL DU 18 AVRIL 2021 L'HERITAGE DE JOSUE, DISCIPLE DE MOÏSE

Josué 1: 1-5

Frère Christian MALUNGILA (Pasteur)

Tu es ce Josué, nous sommes ce Josué qui fera entrer un peuple dans sa terre promise. Notre thème de l'année étant « Dieu défendra mon héritage » nous analysons aujourd'hui les ingrédients de l'héritage de Josué.
Bien-aimé, l'héritage que Dieu défend a des ingrédients.

Qu'est-ce qui a composé l'héritage de Josué ?

1) Le deuil

« Après la mort de Moïse... » (Josué 1 :1-2) ; tant que Moïse vivait, Josué ne pouvait accéder à son héritage. Il y a des victoires que nous remportons qui ne nous coûtent rien et qui souvent passent par des louanges. D'autres, par contre, celles qui bâtissent nos vies et qui en constituent de grands défis, passent par la mort, des souffrances cruelles. Ces victoires nous font passer d'une saison à une autre plus importante. Nous le constatons dans la vie de plusieurs personnages bibliques à l'instar de Jacob, David... et Jésus, lui-même.

Jacob, fugitif connut plusieurs morts qui l'amènèrent à une autre saison de sa vie, David lui une période difficile avant son intronisation ; plusieurs enfants moururent pour que Jésus bébé vive. Jésus, lui-même mourut par après pour que nous ayons la vie. La mort serait donc un principe divin pour accéder à des hauteurs ?

Cette période de temps où nous pleurons, gémissons, constitue un passage obligé sans quoi nous n'atteindrons point les hauteurs réservées par Dieu pour nous.
Ce deuil, cette mort est donc ce point d'accès à cette saison nouvelle et grande qui nous booste.

2) Les paroles de Moïse adressées indirectement à Josué

Des prophéties, des messages, des révélations, des signes...caractérisent cette étape où rien n'est concret ; tout tourne sur les annonces qui ne font appel qu'à une préparation de faits à venir.

Ainsi, notre prière serait pendant ce temps : « Seigneur, fais-nous passer à l'autre étape. »

Il est important de savoir que notre héritage se cache dans ses paroles de Dieu qui ne sont donc pas à négliger. Toutefois, n'en faisons pas trop, prière de marcher avec, en progressant vers l'étape suivante et non d'en faire tout un dépôt vous plongeant dans le statu quo. Il y a un mot sur ton héritage de la part de Dieu (Nombres 17 : 8).

Moïse avait choisi Josué pour sécuriser les intérêts d'Israël, pour se battre pour le peuple, ainsi nous assistons à un transfert d'autorité entre ces deux hommes. Dieu a besoin d'hommes capables, prêts à livrer combats pour l'intérêt général d'un peuple.

Pourquoi choisir les hommes ?

Josué devait se battre d'abord seul et il avait besoin de ces hommes ; ces hommes firent donc ses aides lui permettant de livrer bataille. Dieu fut avec lui dans ce combat mais Josué combattit d'abord seul. Devant certains défis de la vie, l'intervention de Dieu nous arrive après que l'on ait d'abord livré combat seul. Dieu désire-t-il notre souffrance, notre mort ? Certainement, pas !

Dieu nous veut forts, dynamiques et entreprenants, des hommes et des femmes prêtes à tout pour défendre un pays, une famille, une entreprise, une royauté...

L'héritage nous fera pleurer, soyons-en avertis et levons-nous.

Comment allons-nous combattre, alors ?

Josué choisi les hommes : ceci pour nous dire que nous avons des choix à opérer autour de nous avant de livrer bataille. Notre victoire est donc étroitement liée à ces choix. Le choix d'hommes avec qui livrer bataille, choix d'armes avec lesquelles combattre pour des victoires assurées et, nous citons entre autres la prière, l'intimité avec Dieu.

Pourquoi se choisir les hommes ? Encore une fois, nous avons besoin du soutien d'une base arrière constituée de nos proches (femme, enfant, collaborateurs...). Des hommes, des bras pour nous soutenir, nous motivant et nous accompagnant.

Qu'avons-nous pas remarqué ? Nous nous occupons plus du devant où nous plaçons d'habitude des grands, des leaders et nos arrières sont souvent négligés. Comment nous occupons-nous de nos familles ? Prenons-nous soin de leurs états spirituels convenablement ? Craignent-ils le Seigneur comme nous, Pasteur, évangéliste...

La famille constitue une véritable base arrière, prière d'en tenir compte car certains combats, nous les remportons avec le soutien de nos bases arrière. Et, protégeons-les contre tout vent en veillant sur elles.